

## LA GUERRA HACE UN AÑO

Los alemanes siguen construyendo submarinos en Amberes, en gran escala.  
En el paso de Calata ha sido hundido un submarino alemán.  
En el Casino Militar de Sofía se ha perpetrado un atentado contra el Gobierno búlgaro.  
Los Ministros resultaron ileso, por haberse marchado minutos antes de haber explotado la máquina infernal, que la hubiera destruido.  
Bulgaria ha protestado de que se han puesto minas en el Danubio.  
Los alemanes han ocupado cerca de Aras dos importantes posiciones.

## PALMA

**Carga para Valencia**  
Solucionada la huelga de Valencia, el vapor *Belver*, que es esperado esta mañana de Argel y que saldrá esta tarde para la ciudad del Turia, admitirá carga.  
El Carnaval  
Como los días anteriores la *rúa* del carnaval se vio ayer bastante concurrida por carruajes con ausencia de carrozas y máscaras, librándose verdaderas batallas de serpientes.  
Por la noche a pesar de la baja temperatura reinante, el paseo del Borne se vio animado.  
El *Cataluña* sale de Burriana para Bristol  
Anteayer a las cuatro salió de Burriana para Bristol, el vapor *Cataluña* con cargamento de naranja.  
Desde Bristol, se dirigirá a Cardiff, con objeto de embarcar el cargamento de carbón.

**Sumario**  
El último número de la revista socialista *Ilustrada* («Summa»), publica un artículo de Cambó acerca de «El idioma catalán», otro de Henri Gauthier sobre «Los escritores y la guerra», y originales de Icaza, Hoyos y Vinent, Candamo, Martínez Yagüe, y Neuren, Manrique de Lara, Gomá, Dr. Juarros, Kaulak, León-Bord, etc.; interesantes planes en color de López Mezquita y artísticos dibujos y fotografías. Precio: 30 céntimos.  
De venta en la librería de Amengual y Montaner.

**Granizo**  
En la madrugada y al mediodía de ayer cayeron algunas granizadas.  
La temperatura, muy fría.  
**Hallazgo**  
Ma sido encontrado en la vía pública, un tenedor de plata, que será entregado al que acredite ser su dueño.  
Está depositado al Fiel Contraste de oro y plata.

**Subasta**  
Por la Dirección general de Obras públicas se ha señalado el día 1.º de abril próximo para contratar en pública subasta las obras de reparación, explanación y afirmado de los kilómetros del 2 al 8 y del 31 al 35 de la carretera de Palma a Soller.  
Se ha señalado como tipo de subasta la cantidad de 49976 75 pesetas.  
Las obras deberán empesarse a los diez meses de la adjudicación definitiva y quedar terminadas en el presente año.  
Las proposiciones podrán presentarse en este Gobierno civil hasta el día 27 del actual.

**Asistido**  
Un muchacho que ayer por la mañana conducía un carrón de mano por la calle de Colón, chocó con otro vehículo y con la sacudida recibió una fuerte contusión en el costado izquierdo.  
Fue acompañado a la Casa de Socorro donde fué asistido.  
**Baile en el Victoria**  
Programa de los baillables que ejecutará la orquesta en el baile de máscaras que se celebrará esta noche en el Teatro Victoria.  
**Primera parte**  
P. D., «El amigo Melquíades».—Val, «Bruna».—Masura, «El amigo».—Polka, «La Generala».—Chotis, «Benito».

**Segunda parte**  
P. D., «Día de Reyes».—Mazurca, «Simpatías».—Habanera, «Colombina».—Vals, «Conjuntos».—P. D., «La Castañera».  
**Denuncias**  
Comunica la benemerita de los puentes de Ferreras, Alaró, Vallgornera, Luchmayor, Andrástz y Palma haber denunciado a los Alcaldes respectivos a distintos individuos por infracción del Reglamento de Policía de carreteras.  
**Al Juzgado**  
Por la policía fué ayer denunciado al Juzgado un individuo presunto autor de haber agredido a otro, produciéndole una contusión en la cabeza.  
**Vacante**  
Se halla vacante la plaza de médico municipal del Ayuntamiento de Ferrerías dotada con el haber anual de 1000 pesetas.  
Los aspirantes a la misma deberán presentar sus solicitudes documentadas en la secretaría del Ayuntamiento dentro del plazo de 30 días.  
El Dr. Grau autor de la «Piperazina Dr. Grau», recibe diariamente multitud de felicitaciones de médicos por los buenos resultados obtenidos en sus enfermos de artrismo, gota, reuma, afecciones, neuralgias, etc., a quienes han tratado con tan preciosos medicamentos. Depósito general Centro Farmacéutico.

## AYUNTAMIENTO

Anoche a la hora de costumbre celebró sesión ordinaria la Corporación Municipal, presidiéndola el Alcalde Barón de Pinopar.  
En los escanos se sentaron los ediles señores Trián, Llompart, Suan, Espases, Bibiloni, Carrió, Alemany, Aguiló (don Juan), Rover, Carbonell, Castell, Coll, Riutort, Planas, Obrador, Alorda, Bestard, Barrera, Fons, Aguiló (don Cayetano), Qaetglas y Más.  
Se leyó, aprobándose, el acta de la sesión anterior.  
Se dió cuenta de una carta del ministro de la Guerra acerca de las Murallas de Mar y de un telegrama del Obispo electo Dr. Domenech contestando al que le dirigió Alcalde felicitándole.  
A propuesta del Barón de Pinopar se acordó que el Ayuntamiento felicite al nuevo Obispo.  
Se aprobaron varias cuentas.  
Se dió cuenta de un oficio de la Administración de Propiedades e Impuestos en que da cuenta de haber sido desestimado el recurso promovido contra la cuota de arbitrio sobre bebidas espirituosas, líquidos espumosos y alcoholés.  
También se dió cuenta de una comunicación dando cuenta de la creación de la Delegación en Palma del Patronato de la Trata en blancas y de otra del Administrador del Real Patrimonio dando las gracias por el permiso que se le concedió para verificar ciertas obras en el Palacio de la Almudaina.  
Se concedió permiso para ciertas obras a don J. Fullana.  
Quedó oído día sobre la mesa un dictamen proponiendo la enagenación de la Escuela de San Pedro. Lo pidió el señor Carbonell.  
Fué aprobado el dictamen del Oficial Letrado sobre obras en una casa de la Vileta, que pasó a la Comisión de Obras; después de haber usado de la palabra los señores Trián y Bestard.  
Se dió cuenta de un oficio de la Delegación de Hacienda sobre el padrón del arbitrio de vinos y licores.  
Quedó oído día sobre la mesa a petición del señor Bibiloni un dictamen sobre el traslado del teléfono municipal de la Indioteria.  
Se aprobó un dictamen denegando una rebaja del arbitrio de la plaza de Toros.  
Se concedieron diferentes permisos para Obras en el Ensanche.  
Se nombró una Comisión formada por los Concejales señores Llompart, Barceló, Fons y Castell para llevar a cabo la revisión de las obras hechas en el Ensanche.  
Se acordó colocar un farol en la calle 43.  
Se aprobaron buen número de dictámenes de la Comisión de Obras, concediendo diferentes permisos para verificar obras y otros sobre recepción de obras y aprobación de liquidaciones.  
Se acordó instalar un farol en el camino de la Bonanova y se aprobaron los dictámenes de la Comisión de Hacienda.  
Se dió cuenta de una proposición formulada por *La Emancipación* pidiendo trabajo, en la cual van incluidas las conclusiones aprobadas en el mitin del jueves.  
El señor Obrador usó de la palabra lamentándose de la actual situación de la clase obrera y pidiendo que en estado se encontraban las gestiones hechas cerca del Gobierno para lograr que se envíen cantidades para verificar obras a fin de dar trabajo.  
El Barón de Pinopar dijo que estas gestiones en Madrid son muy largas por desgracia. Anunció que las gestiones del Capitán General han tenido feliz resultado y esto dar trabajo a muchos obreros. Añadió que ayer mismo se había acordado pedir al Gobierno 200 000 pesetas para llevar a cabo la desecación de «San Snyer». Dijo que el Ayuntamiento había hecho más de lo que había podido, pues tiene que dedicar su dinero a otros servicios que no pueden quedar desatendidos. Dijo que los obreros no deben fiarse todo al Ayuntamiento sino que tienen que acudir a las otras entidades.  
El señor Obrador pronunció un largo discurso diciendo que conforme con lo dicho por el señor Alcalde había que acudir a las otras partes y sobre todo al Gobierno, cuya pasividad no se explicaba en este asunto. Indicó la conveniencia de que el Alcalde visitase en nombre del Ayuntamiento a todas las entidades, para recabar su apoyo en pro de que el Gobierno envíe fondos para resolver la crisis obrera.  
El Barón de Pinopar dió cuenta de que se habían presentado las nóminas del personal de la Escuela Graduada que el Ayuntamiento acordó suspender y que, como el asunto está sub iudice, había ordenado se pagaran los respectivos sueldos.  
El señor Fons recordó que el día de San Sebastián se estrenó en la Catedral una misa original de nuestro paisano el eminente músico don Antonio Torrandell que éste dedicó al Ayuntamiento, el cual, dijo, no se ha vuelto a acordar de ello. Propuso que se le dieran las gracias por medio de oficio y que se estudiara por la Comisión de Hacienda si había medio de hacer al señor Torrandell un obsequio.  
El señor Obrador dijo que don Antonio Fol ha publicado la «Tonada de las Estafetas». Añadió que proponía que el Ayuntamiento estudiara el medio de adquirir algunos ejemplares de dicha obra. Pasó el ruego a la Comisión de Fomento.  
El señor Aguiló (don Cayetano) pidió en que estado se encontraba el asunto relativo a la construcción de una acera que conduzca a Son Rapina rogando se activara.  
El señor Trián manifestó que esta cuestión la tenían en estudio los técnicos.  
El señor Obrador dijo que ya que se hablaba de aceras proponía la construcción de la que debe llevar al Matadero, que es tanto más necesaria

cuanto dicho establecimiento produce buenos réditos a la Corporación.  
Indicó también la conveniencia de que se rebajaran o enjustraran los derechos que se pagan por limpiar las fachadas, pues ello sería tal vez un medio para dar trabajo a los obreros.  
El señor Coll denunció varios casos de enfermedades pobres a las que las Comadronas municipales se han negado a asistir, añadiendo que los vigilantes de los barrios en que viven dichas comadronas le manifestaron que ellas tenían dada orden de decir que estaban enfermas cuando se les llamara para asistir a una enferma pobre.  
El señor Rover manifestó que noticioso de lo dicho por el señor Coll había indicado la conveniencia de reglamentar dicho servicio.  
El señor Alorda dijo que el Jefe de los servicios sanitarios del Ayuntamiento le había entregado dicho reglamento que sería llevado a discusión, cuando lo fuera el de asistencia domiciliar a los pobres.  
El señor Obrador suplicó, adhiriéndose a ello el señor Coll, que se activase la construcción de la Escuela en la Cárcel, pues el maestro se encuentra hace más de un año cobrando y sin poder actuar por falta de local.  
El señor Alorda dijo que ello obedecía a las condiciones del edificio de la Cárcel, inconvenientes con que ya se encontró, al estudiar este asunto, la anterior Comisión de Fomento.  
El señor Carbonell indicó que un medio de resolverlo sería habilitar para escuela una parte de la capilla de la Cárcel separándola por medio de una valla; idea que aceptó, para estudiarla la Comisión, el señor Alorda.  
El señor Obrador rogó al Alcalde que visitara el edificio de la Cárcel.  
El señor Fons se ocupó del traslado de los Juzgados de primera instancia a otro local, indicó que tal vez sería una solución el llevarlos al edificio que hoy ocupa la Escuela de Artes y Oficios, toda vez que ésta tiene que dejarlo y encareció se hicieran gestiones a ello encaminadas.  
El señor Castell suplicó se distribuyeran las diez mil pesetas consignadas en presupuesto para obras de urbanización en Son Snyer.  
El señor Coll denunció que falta agua en la fuente de San Pedro.  
El señor Rover contestó que era debido a que se estaba sustituyendo la cañería por otra de mayor diámetro.  
El señor Fons pidió nuevamente que se le llevase a cabo el justiprecio de unos terrenos en el camino viejo de Buñola.  
El señor Obrador pidió en que estado se encuentra el asunto del emparrado de las vías laterales de la Plaza Mayor.  
El señor Trián contestó que el anuncio de subasta estaba ya publicado en el «Boletín Oficial».  
El señor Obrador suplicó al Alcalde que estudiara el medio de derribar la casa que hay frente al portal del Mirador y aludió a un semanario local porque no se ha ocupado de este asunto.  
El señor Coll denunció que el actual Alcalde podía tener en este asunto más fortuna que sus antecesores porque era más amigo de los canónigos.  
El señor Coll repitió el ruego de que se derribe cierto balcón de la calle de Berard.  
El señor Qaetglas denunció ciertas demasías cometidas por los automóviles, que llevan, dijo, excesiva velocidad y han estado a punto de causar desgracias.  
El Alcalde dijo que recogía lo dicho por el señor Qaetglas.  
El señor Carbonell pidió que a ser posible se regaran las calles, pues hay una excesiva cantidad de polvo en las calles.  
El señor Qaetglas pidió que se retirase el vagón que hay colocado frente al Gobierno civil, pues dificulta la circulación.  
El Secretario dió lectura al telegrama que el Alcalde cursó ayer mismo a los Poderes centrales pidiendo auxilio para conjurar la crisis obrera.  
Y se levantó la sesión.

He aquí el telegrama que la Corporación Municipal acordó ayer dirigir al Presidente del Consejo de Ministros y a los ministros de la Gobernación, de Fomento y de la Guerra:  
«Numerosa representación obrera sin trabajo causa crisis todas industrias, acuden nuevamente petición trabajo para atender subsistencia sus familias.  
Ayuntamiento agotado medios modesto presupuesto, sin escatimar sacrificios para aliviar miseria clase proletaria y acude vnicencia súplica atienda perentoria necesidad afitje menesterosos, concediendo cantidad doscientos mil pesetas para subvencionar saneamiento pantanos Prado San Jorge, autorizando Junta Obras Puerto empresa mejoras necesarias proyectadas para cuya atención posee importantes sumas depositadas en esta ciudad, ó por cualquier otro medio ólitso consignar fondos para atención militares, acuda en socorro de la degrading que por su gravedad reviste caracteres calamidad pública.  
Ayuntamiento, unánime encárgame exponga vnicencia este conflicto, apelando generosos sentimientos Gobierno.  
Honrome trasladar con extremado interés esta súplica a vnicencia en nombre ciudad.—Alcalde, Barón de Pinopar.»

## De Ciudadela

El señor Font y Arbós dará cuatro conferencias en el Colegio Salesiano. Desarrollará los siguientes temas:  
1.º Crisis del programa moderno.  
2.º La familia.  
3.º La formación del hombre.  
4.º La libertad.

## De Búger

Ya no se vislumbran, ni siquiera por refracción rayos solares; el crepúsculo acaba de cerrar los ojos, está completamente dormido.  
En el centro de nuestra anchurosa calle Mayor una serie de potentes lámparas eléctricas pueñtan una raya de fuego que irradia tanta claridad como el rey de nuestro sistema planetario.  
En el intermedio de este improvisado paseo hase levantado un catafalco, desde el cual ameniza el acto nuestra banda de música, y en los extremos de la misma calle sendos hierros en donde se expende confetti, dulces, serpentinas, etc.  
Da todas partes edad, gente: hombres y mujeres de edad; adolescentes é impúberes de ambos sexos, lanzan nubes de confetti y serpentinas, que al rozar por las toilettes de las lindas niñas, se deslizan por el suelo tejedno una policromada alfombra de mucho espesor.  
Como que el afán de todos es el mismo: divertirse bien y honestamente, el entusiasmo sigue hasta que la música toca la última pieza, luego todos desfilan, hacia sus lares y hasta el próximo martes.  
Marzo, 5.

## Una velada

Ayer tarde a las seis la Congregación de María Inmaculada y de San Juan Bautista de la Salle, celebró una velada literaria-musical en el grandioso local de don Juan Oliver (Mano) de la calle de Buen Aire, cediendo galantemente por dicho señor a la Congregación.  
Se representó «El Cuarto mandamiento» por don Joaquín Llangar, don Antonio Forteza, don Miguel Juan, don Antonio Alberti y don Ignacio Furió.  
«La Pírrica», jota para coro por un grupo de Congregantes.  
El juguete cómico «Lindo el tonto»

## Arte religioso

Don Luis F. Rey, cuyo gusto en el arte de la orbertería, se ha patentado en muchas ocasiones, acaba de terminar en sus talleres varios ricos objetos destinados al culto y que le fueron encargados de varios puntos del continente.  
Figuran entre aquellos cálices, copones, coronas para imágenes sagradas etc. En todos estos objetos campea el arte, pero claman más poderosamente la atención dos copones. Uno de ellos de gran tamaño, todo de oro y de estilo Renacimiento, ofrece un aspecto nuevo; su forma oblonga y el tener la tapa unida al copón. Los atributos de la Sagrada Encarnación las espigas y la vid, constituyen el tema de todo el ornato, tema que se desarrolla con sobria elegancia y con atinadas combinaciones.  
El otro copón es de gusto Imperio, estilo no empleado hasta ahora en los objetos destinados al culto sagrado y que por lo mismo resulta de mucha

## Sermones cuaresmales

En la Catedral Basílica, los domingos por la mañana, y los miércoles y viernes por la noche el Rdo. P. Esteban Moreu, S. J.  
En Sta. Eulalia, los domingos por la mañana el Rdo. P. Gaspar Morey, C. O.; los domingos y viernes por la tarde el Rdo. P. Jaime Rosselló de los SS. CC., y los miércoles por la noche (el septenario de la Piedad) el Rdo. don Juan Amengual, Vrio. de San Miguel.  
En Sta. Cruz, los domingos por la mañana el Rdo. P. Antonio Tomás, de los SS. CC.; los domingos por la tarde, y los miércoles y viernes por la noche el Rdo. P. Bartolomé Pascual de los SS. CC.  
En San Jaime, los domingos por la mañana el Reverendo don Antonio Literas, Vicario de Santa Cruz, y los domingos por la tarde, y los miércoles por la noche (las Siete Palabras) el Reverendo P. Juan Pascual, S. J.  
En San Miguel, los domingos por la mañana un Padre Teatino, y los domingos por la tarde y los viernes por la noche, un Padre de la Congregación del Oratorio.  
En San Nicolás, los domingos por la mañana y tarde, y los jueves por la noche, el Reverendo don José Auba, Pbro.  
En la Santísima Trinidad, los domingos por la mañana tarde, y los viernes por la noche, el Reverendo P. Juan Ginard, C. O.  
En la Anunciación (Hospital) los domingos por la tarde, el Reverendo P. Bartolomé Calantey, Teatino.  
En Sta. Fé, los domingos por la tarde, el Rdo. P. Miguel Alcover, S. J.  
En S. Francisco los domingos por la tarde, el Rdo. P. Juan Rubí, franciscano.  
En S. Juan, los domingos, miércoles y viernes por la noche, el Rdo. don José Cabrer, Pbro.  
En el Oratorio de la Misericordia, los domingos por la tarde, (Septenario de los Dolores) el Rdo. P. Miguel Mata, C. O.  
En Capuchinos, los jueves por la noche, el Rdo. P. Emilio de Villar.  
En San Felipe Neri, los jueves por la noche, un Padre del Oratorio.  
En la Merced, los domingos por la noche un Padre de la Residencia.

## Crisis obrera

Ayer por la mañana quedaron ocupados en las obras del derribo de murallas cincuenta operarios ó sea el número completo de los que tiene acordado ocupar el Ayuntamiento, quienes se presentaron voluntariamente a solicitar ocupación la que les fué concedida en vista de que a pesar de los días transcurridos desde que se verificó el sorteo no se habían presentado los que les correspondían en suerte.  
El señor Alcalde nos manifestó que mientras el Ayuntamiento no acuerde aminorar el número, los que empezaron ayer continuarán en los días sucesivos.

## Crónica de Sports

Hoy martes a las 3 de la tarde tendrá lugar un partido entre los equipos «Victoria Eugenia» é «Isleño» 2.º y 3.º, ambos respectivamente del «Alfonso XIII» Foot-ball Club, en el campo de dicha Sociedad, sito en «Buenos Aires» y que por lo señalado de las fuerzas, promete ser muy interesante.

## De Búger

Ya no se vislumbran, ni siquiera por refracción rayos solares; el crepúsculo acaba de cerrar los ojos, está completamente dormido.  
En el centro de nuestra anchurosa calle Mayor una serie de potentes lámparas eléctricas pueñtan una raya de fuego que irradia tanta claridad como el rey de nuestro sistema planetario.  
En el intermedio de este improvisado paseo hase levantado un catafalco, desde el cual ameniza el acto nuestra banda de música, y en los extremos de la misma calle sendos hierros en donde se expende confetti, dulces, serpentinas, etc.  
Da todas partes edad, gente: hombres y mujeres de edad; adolescentes é impúberes de ambos sexos, lanzan nubes de confetti y serpentinas, que al rozar por las toilettes de las lindas niñas, se deslizan por el suelo tejedno una policromada alfombra de mucho espesor.  
Como que el afán de todos es el mismo: divertirse bien y honestamente, el entusiasmo sigue hasta que la música toca la última pieza, luego todos desfilan, hacia sus lares y hasta el próximo martes.  
Marzo, 5.

## Una velada

Ayer tarde a las seis la Congregación de María Inmaculada y de San Juan Bautista de la Salle, celebró una velada literaria-musical en el grandioso local de don Juan Oliver (Mano) de la calle de Buen Aire, cediendo galantemente por dicho señor a la Congregación.  
Se representó «El Cuarto mandamiento» por don Joaquín Llangar, don Antonio Forteza, don Miguel Juan, don Antonio Alberti y don Ignacio Furió.  
«La Pírrica», jota para coro por un grupo de Congregantes.  
El juguete cómico «Lindo el tonto»

## Arte religioso

Don Luis F. Rey, cuyo gusto en el arte de la orbertería, se ha patentado en muchas ocasiones, acaba de terminar en sus talleres varios ricos objetos destinados al culto y que le fueron encargados de varios puntos del continente.  
Figuran entre aquellos cálices, copones, coronas para imágenes sagradas etc. En todos estos objetos campea el arte, pero claman más poderosamente la atención dos copones. Uno de ellos de gran tamaño, todo de oro y de estilo Renacimiento, ofrece un aspecto nuevo; su forma oblonga y el tener la tapa unida al copón. Los atributos de la Sagrada Encarnación las espigas y la vid, constituyen el tema de todo el ornato, tema que se desarrolla con sobria elegancia y con atinadas combinaciones.  
El otro copón es de gusto Imperio, estilo no empleado hasta ahora en los objetos destinados al culto sagrado y que por lo mismo resulta de mucha

## TEATRO VICTORIA

# DE 5 A 12

## Gran Baile de Sala y Máscaras

## ALMACENES MONTANER

SINDICATO, 2  
POR FINAL DE TEMPORADA  
LIQUIDACION de todas las EXISTENCIAS  
PRECIOS BARATISIMOS  
Viernes y sábados VENTA DE RETAZOS

por don Rafael Ximénez de Sandoval, don Bartolomé Salvá, don Francisco Guasch y don Nicolás Moragas.  
«El Saboyano» romanza cantada por don Antonio Morey.  
Y el sainete «Un sobretodo ageno» por don Rafael Ximénez de Sandoval, don Bartolomé Salvá, don Juan Arbana, don Antonio Alberti, don Jaime Serret, don Antonio Cabot y don Onofre Segura.

## Higiene pecuaria

El señor Gobernador civil de la provincia ha publicado la siguiente circular:  
Habiéndose propagado a otras fincas la viruela en el ganado ovino del término municipal de Bellanitz y a propuesta del señor Inspector provincial de Higiene y Sanidad pecuarias se declara:  
1.º Zona infecta: los predios «La Rotxa Llarga», El Torrent d'en Barri y «La Lanquet».  
2.º Zona sospechosa: los predios «La Barraca d'en Salas», «Can Bartras» y las fincas de Antonio Obrador Salas juntamente con el camino vecinal de «San Pera» y  
3.º Los señores Alcaldes dispondrán la mayor publicidad a la presente circular por los medios de costumbre a fin de que los ganaderos, abastecedores y tratantes de ganado conozcan estas nuevas zonas infecta y sospechosa del citado término municipal.

## La medicina popular

Se dirige a todos: pequeños y grandes, jóvenes ó viejos. Es necesario saber que la sangre—este querido líquido—es el generador de la vida. No hay buena sangre, no hay salud. Es necesario luchar contra los males que nos asedian por todas partes, y aumentar el número de glóbulos rojos de la sangre. El remedio es muy sencillo: es el verdadero Hierro Bravais, en gotas concentradas.

## «LAS MONJAS»

Pollitas blonda á 2'50 pesetas.  
El Doctor López Campello  
Profesor y Secretario del Instituto Rubio de Madrid  
tiene abierta su consulta de enfermedades del

## CULTOS

**Para hoy**  
Jubilso de Cuarenta Horas  
Concluyen en la Catedral Basílica en desagravio de las censuras que recibe Cristo Jesús, estos días de Carnaval: Exposición á las seis, seguidamente Prima, Tercia y Oficio matinal; á las diez Sexta, Nona y Misa mayor con sermón por el Rdo. P. Miguel Alcover, S. J.; por la tarde á las cinco y cuarto Vísperas; á las seis y media Maitines y después procesión y solemn reserva de S. D. M.  
**Otras funciones**  
En San Felipe Neri, conclusión de los Ejercicios Espirituales: A las siete misa de Comunión general; por la tarde á las cuatro, expuesto el Santísimo Sacramento, un rato de oración mental y las Letanías, y, al anochecer, Rosario, Trisagio, plática final, estación y Bendición Papal después de la reserva de S. D. M.  
En San Francisco, por la tarde á las seis y cuarto, rezo de la Corona y continuación de los Trece Martes de San Antonio de Padua, con exposición del Santísimo y sermón por el Rdo. don Mateo Nebot, Pbro.  
En Montesión, la exposición y función de la tarde será como los días anteriores; y, además después del sermón habrá procesión por el interior del templo, haciéndose las cinco visitas á Jesús Sacramentado.  
**Visita á la Corte de María**  
A Ntra. Sra. del Divino amor en San Felipe Neri.  
**Para mañana**  
Jubilso de Cuarenta Horas  
Empiezan en Montesión en honor de San Francisco Javier: Exposición á las seis y media; se dirán misas á las nueve, á las diez y á las once; por la tarde á las seis y media Rosario, ejercicio de la novena, sermón por el Reverendo P. Juan A. Zugasti y reserva de S. D. M.  
**Otras funciones**  
En la Catedral Basílica, á las diez, imposición de la ceniza y Misa mayor con sermón por el Reverendo P. Esteban Moreu, S. J.; por la tarde á las cuatro el ejercicio del Via-Crucis, que se hará todos los días de Cuaresma a la misma hora.  
En Capuchinos: En la misa de las seis y media se bendecirá la ceniza, la

## «LAS MONJAS»

Pollitas blonda á 2'50 pesetas.  
El Doctor López Campello  
Profesor y Secretario del Instituto Rubio de Madrid  
tiene abierta su consulta de enfermedades del

## Estómago, Intestino é Hígado

en ALICANTE: calle de San Fernando, número 55.  
De 9 á 12 y de 3 á 5, excepto los domingos.  
**Callos, ojos de gallo, durezas**  
se estirpan de raíz á los tres días de usar el Pata-Callos «Bosch».—Cajita 0'85 pesetas.—De venta: señor Valenzuela, señor Miró y Centro Farmacéutico.

## Doctor Löbisch

Médico especialista en enfermedades de la piel. Antes ayudante, médico y jefe interino (durante 3 años) del ambulatorio para enfermedades de la piel y VENEREAS del Instituto medicinal-ciudad de la Real Universidad Munich (Alemania).  
Calle San Jaime, 7  
Consultas de 8 á 1, de 3 á 5 y de 7 á 9

## LICOR VERDAD

el mejor est. maacal y digestivo para después de las comidas  
Venta: Cafés Colmados y Confitorias  
Único fabricante Pedro J. Esbarranch, Palma.  
**Se compran CENIZAS**  
Para muestras y precios dirigirse á la «Internacional Institución Química», San Felice, 13, Palma.  
**ACADEMIA CASTELLÓ**  
Carreras Militares, Civiles y 2.ª Enseñanza  
Profesorado competente.—Clases de estudio en la Academia.  
Campo de gimnasia.—Locales espaciosos é higiénicos construídos expresamente para este Centro.  
Palma, frente al Instituto

## Doctor Löbisch

Médico especialista en enfermedades de la piel. Antes ayudante, médico y jefe interino (durante 3 años) del ambulatorio para enfermedades de la piel y VENEREAS del Instituto medicinal-ciudad de la Real Universidad Munich (Alemania).  
Calle San Jaime, 7  
Consultas de 8 á 1, de 3 á 5 y de 7 á 9

## LICOR VERDAD

el mejor est. maacal y digestivo para después de las comidas  
Venta: Cafés Colmados y Confitorias  
Único fabricante Pedro J. Esbarranch, Palma.  
**Se compran CENIZAS**  
Para muestras y precios dirigirse á la «Internacional Institución Química», San Felice, 13, Palma.  
**ACADEMIA CASTELLÓ**  
Carreras Militares, Civiles y 2.ª Enseñanza  
Profesorado competente.—Clases de estudio en la Academia.  
Campo de gimnasia.—Locales espaciosos é higiénicos construídos expresamente para este Centro.  
Palma, frente al Instituto

TELEGRAMAS

El conflicto europeo.-Zeppelines sobre la costa de Inglaterra.-Torpederos rusos bombardean Trebisonda. Pérdida del vapor inglés "Tentonian".-Los franceses dicen que los alemanes han perdido cien mil hombres en Verdun.-Pesimismo sobre las relaciones germano-portuguesas.

Telegramas de Madrid

Comunicado oficial francés

Madrid 6 a las 20. París.—Un comunicado oficial dice que en Argona la artillería francesa ha cañoneado varios puntos débiles del bosque de Choppy en el camino de Vancourt a Malancourt.

En la región norte de Verdun no se ha señalado durante la noche ninguna acción de infantería.

Ha habido lucha violenta de artillería en la orilla izquierda del Meuse é intermitente en el sector oeste de Donaument.

En Voevre la artillería francesa ha bombardeado con fuego vivo las vías de comunicación de los alemanes.

Comunicado ruso

Petrogrado.—Un comunicado oficial dice que cerca de Diluk saltamos 14 hornos de minas librándose encarnizadas luchas.

Seis hoyos quedaron en nuestro poder y en ellos nos hemos establecido solidamente.

Los alemanes sufrieron grandes pérdidas.

A las tres de la madrugada los alemanes atacaron el pueblo de Alsvitch.

Nuestros exploradores aniquilaron varios puestos de campaña enemiga y ocuparon una trinchera enemiga, cerca de la cabeza del puente de Mikalche.

En las orillas del Dniester hicimos saltar varias minas y ocupamos un hoyo.

En el Cáucaso perseguimos a los turcos.

Comunicado inglés.-Zeppelines sobre la costa de Inglaterra

London.—Un comunicado oficial dice que dos zeppelines volaron sobre la costa noroeste de Inglaterra arrojando varias bombas ignorándose los daños que ocasionaron.

Detención de súbditos griegos por los aliados

Nauen.—Los aliados siguen deteniendo a súbditos griegos del territorio heleno ocupado.

Dos periodistas han sido encarcelados en Mitlene por publicar noticias desagradables para la Entente.

¿Abrirán los turcos el estrecho?

Roma.—Informaciones particulares dicen que los turcos retiran las minas de los Dardanelos, lo cual hace pensar que piensan abrir el estrecho.

Embajada búlgara en el Vaticano

Roma.—El Papa ha dado el consentimiento para la creación de una embajada búlgara cerca del Vaticano.

El empréstito alemán

La casa bancaria Mendelssohn ha suscrito 20 millones de marcos para el cuarto empréstito de guerra alemán.

La tripulación del "Moeswe" comandante y a la tripulación del corsario "Moeswe" que ha regresado a un puerto alemán después de hundir 17 buques enemigos.

Es inexacto el relato del periódico "New York Herald" que en sus proximidades de las islas Bermudas hubo un combate entre el crucero acorazado alemán "Moeswe" y el inglés "Braka", pues el primero se encuentra en un puerto alemán.

Llegada de súbditos alemanes

Han llegado a esta Corte numerosos alemanes que se hallaban en Portugal, entre ellos los tripulantes de los barcos mercantes de que se ha incautado el Gobierno portugués.

gués se ha negado a dar satisfacción a la demanda de Alemania en el sentido de revocar la medida adoptada ni modificarla.

La flota mercante portuguesa dispondrá hasta ahora solamente de 14 buques y se ha incautado de setenta.

La impresión respecto de las relaciones germano portuguesas son muy pesimistas.

De origen particular sabemos que el ministro alemán en Lisboa ha recibido instrucciones muy energicas y en caso de no ser atendida la demanda, abandonará en breve plazo Portugal.

Se añade que la marina portuguesa no ha podido utilizar ningún buque mercante alemán, por faltarle a todos y cada uno de ellos las principales piezas de la maquinaria que indudablemente los capitales arrojarían al mar antes de entregarlos.

Petición de los elementos artísticos catalanes

La prensa francesa reproduce el texto de la carta que los elementos artísticos catalanes han dirigido al Ayuntamiento de Barcelona, pidiendo que se organice en el año actual una exposición de obras de artistas catalanes.

El duque de Rohan herido

Paris.—El duque de Rohan que manda uno de los regimientos que combaten en Donaumont a pesar de haber sido herido dos veces en las acciones libradas ante dicho pueblo francés continúa en el mando de sus soldados.

Poincaré visita las víctimas de la catástrofe de la fortaleza Las dos Coronas

Paris.—El Presidente de la República M. Poincaré ha visitado las víctimas de la fortaleza Las dos Coronas.

Entre los escorbos han sido encontrados otros seis cadáveres.

Fue tan formidable la explosión que piedras que pesaban más de 50 kilos han aparecido a 300 metros de distancia.

Un bloque granítico que pesaba más de 1.000 kilos chocó contra un edificio atravesándolo y destruyéndolo.

Bajas de los alemanes en el ataque contra Verdun

Paris.—Se asegura que en la batalla de Verdun el tercero y décimo sexto cuerpos de ejército alemanes quedaron aniquilados.

El décimo séptimo cuerpo de reserva ha perdido la mitad de sus efectivos y el décimo quinto ha perdido tres cuartas partes.

Hasta el día 8 los alemanes perdieron además de las unidades dichas, una parte de la división 113 y otras sin contar las tropas de refuerzo cuya presencia en el campo de batalla no se ha establecido aun definitivamente.

Entre muertos, heridos y prisioneros se calculan en cien mil las bajas sufridas por los alemanes.

El Kaiser no ha pensado abandonar las tropas de Verdun

Amsterdam.—Una nota oficial de Berlín afirma que el Kaiser no ha pensado abandonar sus tropas de Verdun.

Dícese que Ostenda y otras ciudades están llenas de soldados alemanes, lo que hace presagiar próximos acontecimientos.

Objetivo alemán

Paris.—El periódico "L'Echo de Paris" ocupándose del ataque a Verdun dice que el objetivo alemán era romper el frente francés para disminuir el prestigio militar de Francia y asestar un golpe fatal a los esfuerzos de los aliados ahora que los alemanes comienzan a debilitar.

Servicio directo del extranjero vía París-Barcelona

Barcelona 6 a las 23. El cañoneo de Verdun se oye desde Karlsruhe.

Bombardeo de Trebisonda

Petersburgo.—Una escuadrilla de torpederos rusos ha bombardeado Trebisonda destruyendo algunos edificios.

Las baterías turcas contestaron sin obtener resultado alguno.

Enver Bey en Jerusalén

Un telegrama de origen turco dice que el ministro de la Guerra de Turquía Enver Bey llegó a Jerusalén donde fue recibido por los notables musulmanes.

Allí visitó la mezquita de Omar. La ciudad estaba engalanada y se habían levantado diversos arcos de triunfo.

El ataque alemán a Verdun juzgado p r un inglés

London.—The Times publica un artículo firmado por Lord Hortelife propietario de varios grandes diarios ingleses.

Dice que el ataque a Verdun fué preparado durante dos meses estando los franceses advertidos de ello gracias a los admirables servicios de la aviación y también por algunos desertores alemanes.

El esfuerzo gigantesco que fué iniciado el 21 de Febrero no ha dado hasta ahora resultado decisivo gracias a la sangre fría y tenacidad de los soldados franceses.

Las pérdidas de éstos son relativamente escasas, mientras que los alemanes han tenido en un mínimo de hombres entre muertos, heridos y prisioneros.

El servicio de automóviles franceses es admirable.

Añade que visitó el Cuartel general donde le dijeron que si caía Verdun, varios de cuyos fuertes están desmantelados, sería lamentable por el efecto moral que produciría, pero que en el orden militar no tendría otra importancia que la de hacer retroceder el frente de combate algunos kilómetros.

El ataque último es el más fuerte que han intentado los alemanes desde el principio de la guerra.

Nunca se vio junta tanta artillería gruesa.

Parce que los franceses han logrado detener en definitiva a los alemanes.

Vapor inglés hundido

London.—El Lloyd anuncia la pérdida del vapor inglés Tentonian.

Dicho buque desplazaba cuatro mil toneladas.

La última incursión de los zeppelines

London.—Las últimas noticias recogidas de la última incursión de zeppelines en Inglaterra dicen que los aparatos fueron tres que recorrieron Yorksire, Lincoln, Rutland, Huntingdon, Essex, Cambridge, Norfolk y Kewt.

Arrojaron cuarenta bombas causando la muerte a cuatro mujeres y cinco niños, dejando además 83 personas heridas.

Política

Madrid 5 a las 24. La recepción diplomática

A pesar de las fiestas de carnaval el martes se celebrará la acostumbrada recepción diplomática.

Luque ha marchado al campo

El ministro de la guerra general Luque ha marchado a descansar durante estos días de carnaval en una finca que posee en la provincia de Toledo el marqués de Linarés.

Madrid 6 a las 20. Combinación de gobernadores

Lo que dice el Sr. Alba. Los periodistas preguntaron al ministro de la Gobernación don Santiago Alba si había noticias referentes a la combinación de Gobernadores.

El ministro contestó: Pero ¿hay vacantes? ¿y en qué momento? ¿Yañadido después: Lo de la Comuna es así, pero en cuanto a Madrid y Valencia por la dimisión del señor Merino y los sucesos últimamente acaecidos en la ciudad del Tarr... veremos, veremos.

Madrid 6 a las 24. Las próximas elecciones

Persona bien informada nos ha dicho que el día 12 se publicará el Real decreto de disolución de las actuales Cortes y señalando el día 2 de Abril próximo para las elecciones de diputados.

Manifestaciones de Alba

Madrid 6 a las 16 30. Las precauciones en Madrid. La huelga de Barcelona.

El ministro de la Gobernación don Santiago Alba nos dijo a los periodistas que las precauciones que se adoptaron ayer estaban justificadas; pues sabía que se había dado a los obreros la consigna de apedrear las carrozas y quemar las tribunas.

Deploró, añadió, que los socialistas estén petrificados todavía en las formulas de violencia.

En Barcelona ha estallado la huelga general.

En las barridas de Sans y Gracia los huelguistas apedrearon las fábricas, haciéndose varias detenciones.

Patrullan soldados de caballería.

Se han repartido proclamas que la censura impide conocer.

Los ferroviarios apoyan a los huelguistas.

La huelga de Valencia, solucionada

Madrid 6 a las 16 30. Se reanuda el trabajo. Comunican de Valencia que han reanudado el trabajo la mayor parte de los obreros.

No se ha registrado el menor incidente.

Los comercios abiertos.—Obras intransigentes intantan coaccionar.

Telegrafian de Valencia que la población presenta su aspecto ordinario.

Se ha reanudado el trabajo en la mayoría de las fábricas y de los talleres.

Todos los comercios estarán abiertos.

Circulan por la población y arrastran todos los tranvías.

Pequeños grupos de obreros intransigentes han intentado ejercer coacciones, especialmente en el barrio de Ruzafa.

El Presidente de la Audiencia ha telegrafiado al Ministro y al Presidente del Tribunal Supremo la solución de la huelga.

Obreros que piden trabajo

Algunos obreros asociados visitaron al Gobernador civil para pedirle trabajo, pues dicen que el Alcalde manda todas las papeletas de trabajo a la Casa del Pueblo.

El Gobernador civil les envió a la Jefatura de Obras públicas donde se les facilitará trabajo, cuando veogan los créditos pedidos, que están a punto de llegar.

Antes los obreros sin trabajo se presentaron a la Asociación de Caridad, cuyo Director les ofreció facilitarles gratis manutención hasta que puedan encontrar trabajo.

En los poblados marítimos se ha reanudado también el trabajo. Los patronos han aumentado el jornal de los obreros, 25 céntimos de pesetas por toneladas.

Madrid 6 a las 5. El recort de altura de pasajeros

El aviador Antonio Zebra ha batido el recort español de altura con pasajeros subiendo a 1700 metros.

El carnaval.-Los premios

El Jurado de carrozas declaró desierto el primer premio adjudicándolo al segundo y tercero respectivamente a las tituladas "Equilibrio inestable" y "Asalto de matas".

El primero y segundo de coches han sido adjudicados a los titulados "Razas" de Rodríguez y "Camelias y orquídeas" del señor Vidal respectivamente.

Un incendio

Un incendio ha destruido anoche un barracón del cuartel de la puntilla de Ceuta donde se alojaban fuerzas regulares indígenas sin desgracias personales.

Concesión de honores y cruces

El Rey ha firmado un decreto concediendo honores de capitán general al de brigada don Emilio Pola.

Concediendo la cruz de San Fernando de segunda clase con pensión de 400 pesetas al soldado de infantería Vicente Vidal Hermengildo y al primer teniente de infantería de la reserva don Francisco Soltero.

Propuesta de ascensos

Mañana publicará el "Diario Oficial" del ministerio de la Guerra la propuesta de ascensos de maestros armeros.

Madrid 6 a las 20. Continúa el Carnaval.—Desanimación

La tarde de hoy ha sido menos fría que la de ayer.

El carnaval se ha visto muy desanimado no ocurriendo ningún incidente.

La batalla de confetti ha estado también desanimadísima y las tribunas se han visto poco concurridas.

Las máscaras han sido las mismas de ayer.

El embajador de Rusia enfermo grave

El embajador de Rusia en Madrid se encuentra gravemente enfermo a consecuencia de una congestión pulmonar.

Una carta del general Primo de Rivera a los explotadores

El periódico "La Epoca" publica una carta del general Primo de Rivera dirigida a su tío el capitán general señor marqués de Estella.

En ella inicia la idea de ampliación de funciones de la institución de los exploradores organizados en cada ciudad en tres grupos de los catorce a veinte años destinados a cultura física, principios de moral, patriotismo y educación física.

Madrid 6 a las 24. Suscripción de Obligaciones

Durante el día de hoy se han suscritas Obligaciones del Tesoro por valor de 7.683.500 pesetas.

El total de la cantidad suscrita hasta hoy asciende a 78.899.000 pesetas.

El Carnaval

El desfile de carrozas y coches por la calle de Alcalá se ha notado mucho menos animación que ayer.

El desfile de carrozas y coches por dicha calle duró una hora sin que se hayan registrado incidentes.

Madrid 6 a las 5. El recort de altura de pasajeros

El aviador Antonio Zebra ha batido el recort español de altura con pasajeros subiendo a 1700 metros.

El carnaval.-Los premios

El Jurado de carrozas declaró desierto el primer premio adjudicándolo al segundo y tercero respectivamente a las tituladas "Equilibrio inestable" y "Asalto de matas".

El primero y segundo de coches han sido adjudicados a los titulados "Razas" de Rodríguez y "Camelias y orquídeas" del señor Vidal respectivamente.

El primero y segundo de coches han sido adjudicados a los titulados "Razas" de Rodríguez y "Camelias y orquídeas" del señor Vidal respectivamente.

Gastos de papel de oficio

La Dirección General del Timbre del Estado ha calculado que en el corriente año se gastarán 14.498.926 pliegos de papel de oficio.

Un incendio

Un incendio ha destruido anoche un barracón del cuartel de la puntilla de Ceuta donde se alojaban fuerzas regulares indígenas sin desgracias personales.

Concesión de honores y cruces

El Rey ha firmado un decreto concediendo honores de capitán general al de brigada don Emilio Pola.

Concediendo la cruz de San Fernando de segunda clase con pensión de 400 pesetas al soldado de infantería Vicente Vidal Hermengildo y al primer teniente de infantería de la reserva don Francisco Soltero.

Propuesta de ascensos

Mañana publicará el "Diario Oficial" del ministerio de la Guerra la propuesta de ascensos de maestros armeros.

Madrid 6 a las 20. Continúa el Carnaval.—Desanimación

La tarde de hoy ha sido menos fría que la de ayer.

El carnaval se ha visto muy desanimado no ocurriendo ningún incidente.

La batalla de confetti ha estado también desanimadísima y las tribunas se han visto poco concurridas.

Las máscaras han sido las mismas de ayer.

El embajador de Rusia enfermo grave

El embajador de Rusia en Madrid se encuentra gravemente enfermo a consecuencia de una congestión pulmonar.

Una carta del general Primo de Rivera a los explotadores

El periódico "La Epoca" publica una carta del general Primo de Rivera dirigida a su tío el capitán general señor marqués de Estella.

En ella inicia la idea de ampliación de funciones de la institución de los exploradores organizados en cada ciudad en tres grupos de los catorce a veinte años destinados a cultura física, principios de moral, patriotismo y educación física.

Madrid 6 a las 24. Suscripción de Obligaciones

Durante el día de hoy se han suscritas Obligaciones del Tesoro por valor de 7.683.500 pesetas.

El total de la cantidad suscrita hasta hoy asciende a 78.899.000 pesetas.

El Carnaval

El desfile de carrozas y coches por la calle de Alcalá se ha notado mucho menos animación que ayer.

El desfile de carrozas y coches por dicha calle duró una hora sin que se hayan registrado incidentes.

Madrid 6 a las 5. El recort de altura de pasajeros

El aviador Antonio Zebra ha batido el recort español de altura con pasajeros subiendo a 1700 metros.

El carnaval.-Los premios

El Jurado de carrozas declaró desierto el primer premio adjudicándolo al segundo y tercero respectivamente a las tituladas "Equilibrio inestable" y "Asalto de matas".

do el trabajo han aparecido

aliones de obreros huelguistas han recorrido las fábricas entrando en Sans y Hostafranca cuando a los obreros al paró trabajos.

En bastantes fábricas han hecho su intento, también lo han hecho en el distrito del Hospital donde han hecho parar varios cios.

En Hospitalet se han formado grupos que se han trasladado a Gracia donde pretendieron parar una fábrica saliendo a peso la fuerza pública, la que dio varias cargas contra los huelguistas que coaccionaban.

Las cargas se han repetido en la calle de Luis Antunes por el robo los grupos los cristales de la fábrica.

En dicha calle los huelguistas han cometido varias coacciones.

Dado Gracia varios grupos han dirigido hacia el interior de la ciudad.

En la barrada de San Antonio abundan las fábricas que grado los huelguistas que algunas de dichas fábricas pararon.

La policía ha debido dar varias cargas por las calles de Carrer Riera y Amalia y otras vías mediatas.

Todos estos incidentes han sido de gravedad.

En las barradas de San Mateo del Clot, del Pueblo Nuevo y San Andrés, donde hay tantas fábricas se ha trabajado como de costumbre.

También han sido normales trabajos del puerto, la circulación rodada y la circulación de los tranvías, de suerte que en el aspecto externo de la ciudad nada es notado del conflicto obrero.

La mayoría de los barceloneses no se ha enterado del intento huelga general hasta que lo han leído en los periódicos de la noche.

También han prestado servicios de vigilancia en la población las tropas de caballería y de infantería del Ejército.

Las autoridades han suspendido la rua de esta tarde, como medida de precaución para evitar cualquier alarma.

Unas carrozas han desfilado por el Parque y otras por las Ramblas.

Durante la tarde han sido agitados algunos tranvías en los puntos extremos del servicio.

La policía ha practicado varias detenciones.

El Gobernador civil señor Baeza Inclán ha negado que haya sido en suspender las garantías constitucionales.

Han salido de sus cuarteles las tropas de artillería é ingenieros para custodiar las fábricas.

La mayoría de los obreros contrarios a la huelga, lamentan las coacciones registradas.

Noticias del Extranjero

Madrid 6 a las 24. La fortuna de la reina de Rumania

La reina Isabel de Rumania falleció recientemente y que le célebre en el mundo de las letras pseudónimo de "Carmen Sylva" ga toda su fortuna para obras caritativas.

Mallorca fuera de Mallorca

Barcelona 6 a las 22 30. Propuestas para escuelas Palma

En este Rectorado se ha recibido noticia de las siguientes propuestas provisionales por traslado: Don Pedro Francisco Llinas, Don Rufino Carpena, de Lluçma mayor para Palma.

Doña Margarita Carpena, de Lluçma mayor para Palma. Doña Teresa Agulló, de Ciudadela para Palma.

Desde Ibiza

Ibiza 6 a las 19 50. Laud zozobrado.—Dos ahogados

Ha zozobrado el laud Dos Curules la altura de la punta de Ribas, en una al pueblo de San Antonio.

En el naufragio desapareció el patrón Miguel Riera Bonet y el marinero José Ribas Torres.

Se salvó otro marinero llamado Vicente Prat y Vingut.

Niño muerto de un tiro

En el pueblo de Santa Eulalia vecino Antonio Ferrer estaba haciendo una pistola cuando de pronto se le disparó matando a un niño.

Después el Ferrer intentó suicidarse desesperado por la desgracia.

Pero después de haber comenzado a disparar se detuvo.

A primera hora de la mañana de hoy se han abierto las fábricas acudiendo los obreros a trabajar como de costumbre.

Pero después de haber comenzado a trabajar se detuvieron.

El Director de Seguridad puso